



Las matrículas universitarias subirán el 1% el próximo curso

Un curso completo en el grado de Medicina costará, en primera matrícula, 18 euros más que el curso pasado

:: A. G. ENCINAS

VALLADOLID. El consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó el decreto por el que las matrículas universitarias subirán el 1% el próximo curso 2014-2015. «Estos precios públicos se han actualizado atendiendo al IPC del periodo abril 2013-abril 2014», asegura en una nota oficial el gobierno regional.

Esto supone que, respecto al año pasado, un curso completo en los grados de Medicina y Arquitectura, que pertenecen al grupo A, sesenta créditos, costará 18 euros más que el año pasado, en torno a 1.800 euros. Los cursos más baratos, incluidos en el grupo E, como Derecho, Filosofía, filologías, Historia del Arte, Periodismo, Publicidad y Relaciones Públicas o Turismo, saldrán por 1.024 euros, diez euros más que el curso pasado.

La Junta ha decidido mantener el pago fraccionado en tres veces, algo que los alumnos no solo han deman-



Alumnos universitarios estudian en una de las bibliotecas de la Universidad de Valladolid. :: A. E. CAÑO

dado, sino que han reivindicado como escaso. Una de las peticiones de las asociaciones de estudiantes es que se permita fraccionar el pago en nueve mensualidades, lo que dura el curso, para permitir que aquellos estudiantes con menos recursos económicos puedan seguir sus estudios sin depender de la cuantía de unas becas cada vez más mermadas.

Hasta ahora se pueden 'partir' los pagos en tres plazos. El primero, del 45%, se abona en el momento de hacer la matrícula. Después, un 35%

en la primera quincena de diciembre y el resto, un 20%, en la primera quincena de marzo. «Se han modificado ligeramente los porcentajes y se ha acortado el periodo de pago del tercer plazo», advierte sin embargo esta vez la Junta de Castilla y León, que publicará próximamente el decreto en el BocyL.

La subida del 1% se añade así a otra mínima subida del año pasado, pero sobre todo al duro incremento vivido en el curso 2012-2013, cuando el precio medio del crédito pasó en Cas-

tilla y León de los 16,07 a los 22,79 en los estudios de Grado.

Ese incremento permitió a las universidades obtener una financiación extra que palió la rebaja en la financiación por parte de la Junta de Castilla y León. La Universidad de Valladolid, por ejemplo, recaudó 11,4 millones más en concepto de matrícula por esta subida.

Un alumno que se matriculara en primero del Grado de Medicina en el curso 2011-2012 pagó 1.374,90 euros. El curso que viene, sin embargo, tendrá que abonar 1.814 euros. Una subida de 440 euros en apenas cuatro años.

Algo similar ocurre con los que realicen los estudios encuadrados en la categoría de menor experimentalidad, la E. Un ejemplo es Periodismo, carrera que cuenta con un gran número de estudiantes en la UVA. En el curso 2011-2012 matricularse de seis asignaturas costaba 664 euros. El próximo costará 1.024 euros.

Con la última actualización de precios según el IPC lo que saldrá caro es suspender. Y más caro cuanto más convocatorias se gasten. En Medicina, utilizar la cuarta convocatoria supondrá pagar 136,13 euros por cada crédito.

EL DATO

23,33

euros será el precio medio del crédito en primera matrícula en las universidades de Castilla y León en el curso 2014-15.

Proclamación de rector

Daniel Miguel San José ha sido proclamado ya de forma oficial por la junta electoral rector de la Universidad de Valladolid. Ahora queda por determinar en qué fecha se celebrará la ceremonia en la que será investido como tal y tomará el relevo de Marcos Sacristán. Miguel presentará además en breve a los componentes de su equipo de vicerrectores.